



## P. VÍCTOR CIRILO MIRANDA HUARINGA (1936 – 2016)

Hijo de Isaac Miranda y Emilia Huaringa. Nació en Muquiyauyo (Prov. Jauja - Dep. Junín – Perú) el 29 de Marzo de 1936.

Entró el 28 de Marzo de 1951 como Postulante en el Convento de la Buenamuerte de Lima, donde estudió secundaria. Hizo el año de noviciado en San Giuliano de Verona (Italia) iniciándolo el 25 de Septiembre de 1955. Profesó los votos temporales el 26 de Septiembre de 1956 y los votos solemnes el 09 de Abril de 1961 en Mottinello-Rossano Véneto (Vicenza-Italia). Completó los estudios de secundaria (liceo) en la Provincia Piemontesa y luego cursó teología en Mottinello – Rossano Véneto. Allí fue ordenado Presbítero el 23 de Junio de 1964.

Regresó al Perú el 28 de Agosto de 1964 integrándose a la comunidad del Convento de la Buenamuerte. Capellán del Hospital “Dos de Mayo” desde el 08 de Agosto de 1965. El 30 de Abril de 1969 viajó a Chiclayo con el P. Elías García para dar inicio a aquella fundación. Luego de pasar unos meses en la casa de Chiclayo el 20 de Noviembre de 1969 regresó a Lima donde fue encargado del postulantado hasta su clausura el 22 de Diciembre del mismo año. Capellán del Hospital “Arzobispo Loayza” hasta el 26 de Noviembre de 1980, cuando pasó a Arequipa para dar inicio a aquella fundación con el P. Virgilio Grandi.

Superior del Convento de la Buenamuerte desde Septiembre de 1975 hasta su traslado a Arequipa. Superior de aquella Comunidad hasta Febrero de 1985, cuando fue trasladado a la Comunidad San Camilo de Santafe de Bogotá, asumiendo el cargo de capellán del Hospital San José.

Regresó al Perú en Noviembre de 1992 integrándose a la Comunidad de Arequipa como superior y párroco de la parroquia “N.S. del Pilar” y encargado de la pastoral de salud de la Arquidiócesis. Reelegido superior en 1995 y 1998 hasta 2001. Sigue como párroco y responsable de la pastoral de la salud.

A finales de Agosto 2007 pasa a la comunidad de Huancayo en calidad de colaborador parroquial. Luego se desempeñará también como párroco de la misma. En el 2009 con la llegada del Corazón de San Camilo al Perú, no escatima esfuerzos para que el Corazón visite el hermoso Valle del Mantaro, sobre todo su tierra Muquiyauyo, en dónde se da una hermosa acogida a esta preciada reliquia de la Orden Camiliana. En el 2013, regresa a Arequipa a seguir colaborando en las actividades que la comunidad camiliana tiene en estas tierras del sur peruano. El 22 de junio del 2014, celebró su 50° Aniversario de Ordenación Sacerdotal, con todos los fieles de la Parroquia de Nuestra Señora del Pilar. Luego también tuvo la oportunidad de ser agasajado en su tierra natal Muquiyauyo por sus paisanos y familiares.

En el 2015, la enfermedad que llevaba consigo ya varios años, empieza causar varias complicaciones que van debilitando su salud y sus fuerzas. Es trasladado en julio del mismo año a la Comunidad Formativa del Convento de la Buenamuerte, en dónde empieza a ser asistido por los cohermanos, los jóvenes en formación y por sus familiares, así como por profesionales de la salud.

Cada vez más dependiente y con severas complicaciones es trasladado a la Clínica Tezza el 13 de Enero del 2016, en donde fallece a las 08:55 horas del 22 de enero del presente. Sus restos son velados en la Iglesia de Sta. María de la Buenamuerte.

El día 23 de enero a las 14:00 horas se realizará la misa de cuerpo presente, para luego ser trasladado al Cementerio Campo de Fe de Huachipa, en dónde ser enterrado.

Descansa en Paz, Padre Víctor.